



いのくら



「しあわせ いのくら いの一一番 笑顔輝く猪倉笑楽校」令和7年11月号



11月もあっという間に終盤を迎える、冬の足音がはっきり聞こえてくる季節となりました。校庭のイチョウの木の葉も黄色く色づき、はらはらと風に舞っています。

今年は10月18日（土）に、運動会を開催しました。絶好の運動会日和で、来賓の皆様やたくさんのご家族、地域の皆様にご来校いただき、盛大に開催することができました。今年のスローガンは「一人ひとりが主人公 全力笑顔で 勝利をつかめ！」。赤組も白組も団長を中心として一致団結し、最後まで全力で取り組むことができました。運動会を通して、本校の育てたい資質・能力である「主体性」「つながる力」「やり通す力」がしっかりと育まれていることを感じ、嬉しくなりました。

運動会の開催にあたって、準備や片付け、係の仕事等、PTA役員の皆様はじめたくさんの方々にお力を貸していただきました。子どもたちが力を出し切れる環境を整えていただき、温かい声援を送っていただきましたことに、心より感謝申し上げます。

<6年生の感想より>

最初はどうなるのか不安だったが、思い出に残るすてきな応援ができた。

全力で楽しめた。
全力で取り組めた。

表現は、大きく動いて心一つにがんばった。

じゅんびも片付けも、協力して主体的にできた。

てきぱきと行動できだし、協力してがんばれたから、運動会は成功したんじゃないかなと思った。

文句なしの最高の運動会だった！



12月の主な行事予定

- | | |
|--------|---------------------------|
| 1日（月） | 人権週間（～5日） |
| 3日（水） | なかよし集会 |
| 4日（木） | 居住地交流 |
| 8日（月） | 親子学習会（3年）
歯科指導（1・2・3年） |
| 9日（火） | 盲導犬体験（4年） |
| 10日（水） | 昔の遊び教室（1・2年）
PTA役員会 |
| 11日（木） | 租税教室（6年） |

- | | | |
|--------|---------------|-----|
| 11日（木） | ・12日（金） | 大掃除 |
| 15日（月） | 二宮デー | |
| 18日（木） | 自転車交通安全教室（6年） | |
| 25日（木） | 第2学期終業式 | |





11/14 家庭教育学級視察研修

今年度も家庭教育学級の視察研修を計画・実施することができました。

まずは、栃木県庁見学です。係の方に案内していただき、見学しました。昼食は県庁15階、最上階の『ダイニング十五家』で…。お天気にも恵まれたのですばらしい景色を見ながら、楽しいひとときが過ごせました。

次は、大谷町にLet's go!はじめに『大谷コネクト・ベルテラシェ大谷』を自由見学。次に『大谷資料館』を見学しました。大谷資料館の入口階段を下りていくと、目の前に広がるのはまるで巨大な神殿のようです。スケールの大きさに圧倒されました。

県庁や大谷を訪れる機会というのはありそうでなかなかないものです。貴重な経験になりました。計画・準備をしてくださったリーダーさんははじめ、参加してくださった皆様、大変お世話になりました。

～～ ありがとうございました。 ～～



11/7 5年生親子学習会

5・6校時に、講師の先生をお迎えして、「七宝焼体験」を行いました。七宝焼とは、金属製の下地に釉薬と呼ばれるガラスの粉を乗せ、800℃の高温で焼く金属工芸品で、伝統工芸技法のひとつです。説明を聞き、みんな興味津々。



思い思いの色の釉薬を乗せて、小さなガラスを乗せて模様を作っています。高温の電気釜で焼くと、ガラスが溶けてとてもすてきに…みんな夢中になって活動しました。

作品は講師の先生が最終仕上げをして学校に届けてくださいました。宝物が一つ増えましたね。



今回も、親子学習会の時に併せて「ぴかぴか大作戦」をしていただきました。ご協力、ありがとうございました。

11/18 4年生親子学習会

2・3校時に、「日光ゆば製造日光工場」にお邪魔させていただきました。栃木県で唯一ゆばづくりの見学と引き上げ体験・試食ができるそうです。



工場見学では、京都と日光ゆばの違いについてや、ゆばが出来上がるまでの工程等を教えていただきました。そして、お楽しみの試食とゆば引き上げ体験。ミニチュアの槽で実際にゆば作りを楽しみました。生ゆばの風味の豊かさに、大満足でした。

日光名物「ゆば」のことを知り、その工場が近くにあること、嬉しくなりました。